

# Coaching-Eye für alle Trainer

2019-06-28 16:51

Ab sofort steht allen Trainern des FC Höchst ein neues Werkzeug zur Verfügung. Im Rheinaustadion wurde unter der Aufsicht von Nachwuchsleiter Günter Keck und Eins-Trainer Martin Hämmerle das sogenannte Coaching-Eye installiert. Das Videosystem für Teamsport ermöglicht den Trainern bessere taktische Analysen nach dem Spiel und gibt ihnen mehr Inputs fürs Training. [Michael Kadel von www.coaching-eye.de](#) erklärte, wie die Kamera funktioniert und welche Möglichkeiten die Trainer in der Anwendung der Software haben. Ein großes Danke gebührt den Initiatoren des Projekts. U18-Trainer Dietmar Ellensohn brachte die Idee vor, Finanzreferent Bernhard Hirt unterstützte die Finanzierung durch die Gemeinde!